

COMUNICADO OFICIAL

Estimados padres, madres y apoderados, reciban un atento saludo y nuestro mensaje de serenidad ante la situación protagonizada hoy por nuestros estudiantes de Enseñanza Media, quienes sensibilizados por las demandas sociales se manifestaron pacíficamente en el patio central del colegio donde se sostuvo un diálogo y se invitó a los presidentes de curso de este nivel a expresar sus necesidades y demandas a la Rectora del Establecimiento, quien acogió sus inquietudes, comprometiéndose en la búsqueda de soluciones viables que respondan concretamente a lo expuesto por los jóvenes.

Empatizando con las necesidades de los estudiantes en la contingencia nacional, se hace la invitación a los padres de familia para que sean ustedes quienes decidan la participación de sus hijos/as en las reivindicaciones sociales. El establecimiento no puede autorizar la salida de estudiantes antes de la hora de término de la Jornada Escolar.

Lamentamos los sucesos desencadenados después de la manifestación donde algunos estudiantes de Enseñanza Media forzaron el portón de calle Maestranza, fugándose masivamente del establecimiento desobedeciendo las indicaciones de parte de los funcionarios de permanecer en el colegio donde podemos ofrecerles seguridad; no así en la vía pública donde se exponen a múltiples amenazas y peligros.

Esperamos contar con la comprensión y apoyo de nuestras familias y en la seguridad que el diálogo es el medio adecuado para resolver los conflictos, nos despedimos en la paz del Señor.

Atentamente,

María Virginia Rojas Acuña
Rectora